

# André Troise fils

## TENTER L'AVENTURE CIVILISATRICE : UNE NECESSITE D'AUJOURD'HUI

A l'aube du siècle nouveau, le problème existentiel se pose durablement près de quarante ans après l'abandon de notre empire colonial.

Les insatisfactions liées aux conséquences du modernisme, aux erreurs accumulées, mais aussi l'incapacité, et à fortiori le découragement à redresser des situations extrêmement compromises, vont inciter de plus en plus d'individus, et c'est inéluctable, à rechercher d'autres horizons où tout serait encore possible.

En cette période confuse, incertaine et angoissante une idée a jailli, un projet a germé, et une association nationale a pris naissance sous l'intitulé « Fondation Méditerranéa ». Cette association propose, à l'instar des pionniers d'antan, une nouvelle aventure humaine qui prend ses sources dans l'antiquité gréco-latine, à savoir dans les fondements mêmes de notre civilisation occidentale.

L'auteur, André Troise fils, a souhaité dans cet opuscule évoquer la dimension culturelle d'une telle entreprise. Un projet extraordinaire y est dévoilé, démarche qui trouve également sa justification, explicitée par ailleurs, dans son contexte historique, politique, juridique, économique et technique.

Ce message d'espoir dépasse les exclusives des expatriés d'Afrique du Nord, communauté à laquelle il appartient. Tous ceux et celles de France qui cultivent l'esprit « pionnier » et les valeurs intrinsèques auxquelles il fait référence sont concernés et conviés à une large participation.

L'émergence d'un nouveau courant, baptisé en la circonstance « NÉO-PIED-NOIR », devra à long terme faire vibrer, selon lui, une jeunesse française actuellement désorientée, désemparée, désœuvrée.

Puissent donc ces pages, dites préliminaires, favoriser la réalisation du RETOUR, retour aux valeurs civilisatrices, celles de la pensée humaniste classique, issue de la Grèce antique et sur lesquelles demeure fondée notre civilisation, retour aux grands projets économiques performants et humanitaires, concrets et réalistes, qui encouragent ou développent les vertus de compétition, de juste mesure, d'amour de la vérité et de la liberté, de piété patriotique et de la famille, conditions sine qua non d'un renouvellement de civilisation plus conforme à l'Ordre et aux lois naturelles.

*« Parce que la vie a plus d'imagination que n'en portent nos rêves ».*

L'EDITEUR